

365 renungan

Yang baru sudah datang !

2 Korintus 5:16

Jadi siapa yang ada di dalam Kristus, ia adalah ciptaan baru: yang lama sudah berlalu, sesungguhnya yang baru sudah datang.

- 2 Korintus 5:17

Orang Kristen yang sudah sungguh percaya kepada Yesus akan menjalani hidup yang baru. Artinya, kehidupan dulu yang terikat dosa harus ditinggalkan dan mulai berjuang untuk mengenakan manusia baru sesuai dengan nilai-nilai Kristen yang diajarkan oleh Alkitab.

Paulus yang dulu adalah orang jahat, penganiaya, dan pembasmi jemaat. Ketika bertobat, ia berubah menjadi orang yang mengasihi orang berdosa, diubah menjadi orang mendirikan dan membangun jemaat-jemaat baru di berbagai kota. Ia yang dulu membuat orang Kristen menderita, kini rela menderita demi Kristus.

“Yang lama sudah berlalu” merujuk pada segala sesuatu di dalam kodrat lama kita, misalnya kesombongan, kesukaan terhadap dosa, kebiasaan buruk atau nafsu lawas kita. Dengan berlalunya yang lama, “yang baru sudah datang!” Hal-hal yang usang dan mati telah digantikan dengan hal-hal baru, yang penuh dengan kehidupan dan kemuliaan Allah. Jiwa yang baru lahir, jiwa berkenan terhadap hal-hal ilahi dan membenci hal-hal duniawi serta berbau kedagingan.

Begitu juga seharusnya dengan kita. Ketika kita lahir baru, Tuhan sudah memberikan hati yang baru di dalam kita. Oleh Roh Kudus, kita memperoleh pemahaman yang baru. Kita melihat dunia dari sudut pandang yang baru. Kita tidak lagi melihat banyak hal dengan cara yang sama. Sepertinya alam di sekeliling kita telah berubah dan kita seakan-akan hidup di dunia yang baru. Langit dan dunia yang kita hidupi seakan penuh dengan hal-hal baru dan semua hal itu sepertinya bisa dipakai untuk memuliakan Allah.

Saat kita lahir baru, kita menyadari betapa kita telah diberkati karena memiliki Tuhan Yesus yang begitu mengasihi kita. Dia rela untuk turun ke dunia dari tahtanya yang agung, menyelamatkan diri kita yang berdosa ini.

Saudaraku, mari merefleksikan diri, sungguhkah Anda sudah lahir baru, percaya Yesus, dan meninggalkan dosa hidup lama kita? Saat Anda dilahirkan baru, roh Anda menyala-nyala mencintai Tuhan dan ingin menyaksikan bagaimana Yesus mengubah hidup Anda. Bagi Anda yang belum lahir baru, ayo segera bertobatlah karena Kerajaan Allah sedang datang.

Salam hidup baru.

Refleksi Diri:

- Apakah Anda sungguh sudah lahir baru? Sudahkah Anda percaya dan menerima Yesus dalam hati sebagai Juruselamat Anda?
- Bagi Anda yang sudah lahir baru, apakah roh yang menyala-nyala untuk mencintai Yesus masih membara di dalam hati Anda?